

# KPH Jember Serahkan Sharing Produksi Tanaman Sengon Kerja Sama kepada Primkopkar Perhutani Jember dan LMDH

Mayzha - [SURABAYA.MATAPUBLIK.CO.ID](http://SURABAYA.MATAPUBLIK.CO.ID)

Dec 13, 2024 - 16:35



Jember - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Jember menyerahkan dana sharing produksi dari hasil kerja sama penanaman tanaman sengon kepada Primer Koperasi Karyawan (Primkopkar) Perhutani KPH Jember dan 2 Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) di KPH Jember senilai Rp 115.875.192,- yang diserahkan langsung oleh Administratur Perhutani KPH Jember, Eko Teguh

Prasetyo, bertempat di Aula PHL Kantor Perhutani KPH Jember, pada hari Jum'at (13/12/2024)

Hadir dalam acara tersebut Administratur Perhutani KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo; Wakil Administratur Jember Selatan, Suyono; Kepala Seksi Pembinaan Sumber Daya Hutan, Kepala Seksi SDM, Umum, dan IT; Asper/KBKPH Mayang; Asper/KBKPH Wuluhan, serta dari penerima sharing yaitu Ketua dan Pengurus Primkopkar Perhutani KPH Jember; Ketua dan Pengurus LMDH Sumber Makmur Desa Seputih; Ketua dan Pengurus LMDH Tunas Harapan Desa Sumberejo.

Administratur KPH Jember dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa, dengan adanya penyerahan dana sharing produksi tanaman sengon kerja sama agar dapat dimanfaatkan untuk kepentingan bersama anggota LMDH sesuai Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga yang telah disepakati anggota.

Semoga bisa memberikan manfaat dan semoga kerja sama - kerja sama semacam ini bisa dilakukan lebih banyak lagi. Ketentuan yang ada saat ini kerja sama pada lokasi kawasan hutan yang dikelola Perhutani dilakukan melalui Kerja Sama Kemitraan Perhutani.

Sementara itu dari perwakilan penerima sharing, Ketua Primkopkar KPH Jember, Didit Mulyono, menyampaikan terima kasih kepada Perhutani atas penyerahan dana sharing produksi tanaman sengon kerja sama, dana sharing yang telah diberikan nantinya akan dipergunakan untuk kegiatan usaha produktif yang bermanfaat bagi anggota dan semoga kedepan kerja sama dengan [Perhutani](#) dapat terus terjalin dengan baik dan dapat memberikan manfaat bagi anggota Primkopkar dan anggota LMDH. @Red.